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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Schäfer, Herbert     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bleicher, Marc-Antonin     

Greiner, Uwe     

Haug, Sonja     

Hilpert, Peter     

Häfner, Astrid     

Mahle, Manfred   (Urkundsperson) 

Pfeifer, Anja     

Schlösser, Ingo     

Schmitt, Uta     

Wagner, Willy   (Urkundsperson) 

Dr. Wittmer, Volker     

 

 

- Schriftführung 

 

Schäfer, Hermann-Josef     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bittner, Dietmar     

Müller, Marco     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Neubau einer Kolumbarienwand auf dem Ortsfriedhof Finthen 

 

Anträge 

 

2. Mehrzweckhalle an der Römerquelle (Grüne) 

 

3. Erneuerung einer Längsparkmarkierung (CDU) 

 

4. Einwohnerfragestunde 

 

Anfragen 

 

5. Rodung der Bäume in der Kurmainz- und Flugplatzstraße (CDU) 

 

6. Sachstandsberichte 

 

7. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

9. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist.  

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung befürwortet der Ortsbeirat die Vertagung des 

Tagesordnungspunktes 2 bis zur nächsten Sitzung. 
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Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Neubau einer Kolumbarienwand auf dem Ortsfriedhof Finthen 

- Berichterstattung- 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende Frau Wetterling und 

Herrn Bablitschky vom Wirtschaftsbetrieb Mainz - Anstalt des öffentlichen Rechts. 

 

Frau Wetterling informiert darüber, dass in der vorhandenen Urnenwand fast alle 

Nischen vergeben sind. Es ist daher unabdingbar, eine neue Kolumbarienwand zu 

errichten. Realisiert werden sollen auf einer Grünfläche von 140 qm 88 

Urnennischen mit jeweils zwei Urnen. 

 

Im weiteren Verlauf erläutert Frau Wetterling anhand von Plänen die 

beabsichtigten Gestaltungsmaßnahmen. Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt hierzu 

ein Handout vor. 

                                                                                                                                      

Im Anschluss an eine kurze Aussprache, in der Fragen der Ortsbeiratsmitglieder 

beantwortet werden, befürwortet der Ortsbeirat einstimmig die vom 

Wirtschaftsbetrieb Mainz - Anstalt des öffentlichen Rechts - vorgestellte Planung. 

 

Der Ortsbeirat befürwortet zudem einstimmig, die Urnennischentüren mit 

schwarzen matten Platten und die Stelen hellgrau zu gestalten. 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder bedanken sich abschließend für die gelungene 

Gestaltung der Kolumbarienwand. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 2 Mehrzweckhalle an der Römerquelle (Grüne) 

Vorlage: 1814/2013 

 

Dieser Punkt wurde vor Eintritt in die Tagesordnung vertagt.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3 Erneuerung einer Längsparkmarkierung (CDU) 

Vorlage: 1815/2013 

 

Ohne Aussprache befürwortet der Ortsbeirat einstimmig vorliegenden Antrag.  
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Punkt 4 Einwohnerfragestunde 

 

Es sind keine Wortmeldungen zu verzeichnen.  
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Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 5 Rodung der Bäume in der Kurmainz- und Flugplatzstraße (CDU) 

Vorlage: 1816/2013 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Stellungnahme der Frau Beigeordneten Eder 

vom 27.11.2013 zur Kenntnis (vgl. Anlage).  

 

Ergänzend teilt der Ortsvorsteher mit, dass in der Kurmainzstr. ein Spitz- und 

Feldahorn und in der Straße Am Katzenberg eine Hainbuche und Säulenahorn 

nachgepflanzt werden. 

 

Herr Wagner kritisiert, dass grundsätzlich die zur Verfügung stehenden Finanzmittel 

prioritär zu Nachpflanzungen in der Mainzer Innenstadt genutzt werden. Hierdurch 

würden andere Ortsbezirke benachteiligt.  

 

Sofern im Stadtgebiet Bäume nicht nachgepflanzt werden können, sollen diese 

stattdessen im Ortsbezirk Mainz-Finthen gepflanzt werden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 6 Sachstandsberichte 

 

- keine Vorlagen -  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 Einwohnerversammlung 

 

Herr Ortsvorsteher Schäfer bittet die Ortsbeiratsmitglieder um rege Teilnahme 

an der Einwohnerversammlung am 12.12.2013 um 18.00 Uhr 

 

 Reinigung des Gehsteigs Am Kirchborn 17-19 

 

Frau Haug macht darauf aufmerksam, dass o. g. Gehweg mit Blättern 

verunreinigt ist. 

Es wird um Abhilfe gebeten. 
 

Der Ortsvorsteher sagt zu, sich mit der Verwaltung in Verbindung zu setzen. 

 

 Weg Waldthausenstr. zur Endhaltestelle der Linie 51 

 

Herr Hilpert beklagt, dass o. g. Weg nicht von Blättern geräumt ist. 

Es wird um Abhilfe gebeten. 
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Der Ortsvorsteher sagt auch hier zu, sich mit der Verwaltung in Verbindung zu 

setzen. 
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Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Herbert Schäfer gez. Hermann-Josef Schäfer 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Manfred Mahle gez. Willy Wagner 

........................................................... ............................................................ 

Urkundsperson Urkundsperson 
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